



Ausflug zur Landesgartenschau nach Bad Herrenalb!

Dem Wetter zum Trotz, gut gerüstet mit Regenschirmen und wasserfester Bekleidung

machten sich 19 wackere Bewohnerinnen und Bewohner des Gartenhofes und des Amalienhofes auf, um sich an der weitläufigen Anlage der Gartenschau in Bad Herrenalb zu erfreuen. In Begleitung der Hausleiterinnen Katja Storz und Andrea Rinderer ging es vorbei an bunt gestalteten Staudenbeeten, modernen Außenküchen, wunderschönen Gartenräumen und Informationsständen zum Thema Wald und dessen Bewohner. Der immer wieder einsetzende Regen verleitete zur Einkehr und zum gemütlichen Zusammensitzen in der ausreichend vorhandenen Gastronomie.

„Schön war´s, besser als zu heiß“ war das einstimmige Credo auf der Heimfahrt.

